

COMMUNIQUE DE PRESSE

Lundi 20 novembre 2023

Cité judiciaire de Marseille : 350 millions d'euros pour la deuxième ville de France !

Aujourd'hui, le Garde des Sceaux, Eric DUPONT-MORETTI, a annoncé que la nouvelle Cité judiciaire pour Marseille sera implantée à Arenc dans le cœur du quartier d'Euroméditerranée. 350 millions d'euros seront investis par l'Etat pour permettre cette installation qui bénéficiera à tous les Marseillais.

" Merci Monsieur le Ministre d'avoir pris vos responsabilités en actant la construction de la nouvelle Cité judiciaire de Marseille !

Indécis et sans aucune solution apportée au Ministre, il faut maintenant que le Maire de Marseille prenne ses responsabilités et entende les inquiétudes légitimes du monde économique local, qui craint que le centre-ville de la deuxième ville de France tombe en désuétude.

Alors que la Métropole et le Département ont largement contribué à son renouveau (piétonisation de l'hypercentre, ravalement des façades d'immeubles, nouveaux axes de circulation apaisés...) quelle est la vision du Maire de Marseille pour sa ville ?

Avec l'ensemble des élus métropolitains, départementaux, nous serons au rendez-vous pour aider les commerçants, les restaurateurs et tous ceux qui participent à faire vivre le centre-ville de la deuxième ville de France, comme nous l'avons fait l'été dernier pendant les émeutes en mettant en place une aide exceptionnelle de plus de 10 millions d'euros pour les commerces impactés.

Gouverner c'est trouver des solutions et pas chercher des coupables ! "

Martine Vassal, présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence

Présidente du Conseil départemental des Bouches-du-Rhône

1ère vice-présidente des Départements de France.